



**AVIS PUBLIC - CITOYENS DE NEW CARLISLE
PUBLIC NOTICE – CITIZENS OF NEW CARLISLE**

Séance d'information - présentation du projet « club de tir Baie des Chaleurs »

Quand : Jeudi 31 mars 2022

Où : Hôtel de ville de New Carlisle

Présentation en anglais de 18h30 à 19h30

Présentation en français de 19h45 à 20h45

Faits intéressants : Le site visé est à 9 km au nord de New Carlisle en milieu forestier. Le porteur du projet est un OSBL et le président est un instructeur accrédité avec 35 ans d'expérience qui a ouvert 5 sites au Québec. Le site prévoit des activités de formation, de pratique et d'encadrement de ses membres ainsi que de la formation continue pour la SQ, GRC, GARDA, agent de la paix et surtout la sécurité pour tous. De plus, le site prévoit un endroit pour l'arc/l'arbalète avec multiples cibles spécialisés. Le site sera en fonction de mai à octobre.



PUBLIC INFORMATION MEETING - Presentation of “Bay of Chaleur Sporting Club” project

When: Thursday March 31st 2022

Where: New Carlisle town hall

English presentation from 6:30 p.m. to 7:30 p.m.

French presentation from 7:45 to 8:45 p.m.

Fun facts: The projected site is 9 km North of New Carlisle in a wooded area covered on all sides. The promoter is a non-profit organization and the president is a qualified instructor with over 35 years experience who has coordinated the opening of 5 other sites. This project will provide a place for practice, training and supervised activities for its members as well as for the SQ, RCMP, GARDA, prison guards and every type of certification the public requires. Also, the site will have a bow/crossbow training area complete with specialty targets. The Centre would be open from May until October.